

BAB II

GAMBARAN KELURAHAN TERJUN KECAMATAN MEDAN

MARELAN

A. Letak Geografis dan Luas Wilayah

Terjun merupakan salah satu kelurahan yang terdapat di Kecamatan Medan Marelan, Kota Medan, Sumatera Utara, Indonesia. Desa Kelurahan Terjun terdiri dari 22 lingkungan. Kelurahan ini berbatasan wilayah :

1. Sebelah Utara : Kelurahan Paya Pasir
2. Sebelah Timur : Kelurahan Rengas Pulau
3. Sebelah Selatan : Kelurahan Tanah Enam Ratus
4. Sebelah Barat : Kecamatan Hampan Perak Kabupaten Deli Serdang

Kecamatan Medan Marelan sendiri merupakan bagian dari Kecamatan yang ada di Kota Medan, yang memiliki luas wilayah 44,47 km². Dengan jumlah penduduk 3157,50 jiwa. Dilihat dari jarak kantor Kelurahan Terjun dan kantor kecamatan Medan Marelan, keduanya hanya memiliki jarak 1 km. Kantor kelurahannya sendiri berada di Jalan Kapt. Rahmad Buddin.¹

Geografis merupakan ilmu yang mempelajari tentang lokasi serta persamaan dan perbedaan atau variasi kekurangan atas fenomena yang terjadi. Fenomena fisik dan manusia diatas permukaan bumi. Dan secara Geografis jumlah administrasi di Kecamatan Medan Marelan sendiri disebelah Barat

¹ Statistik Kantor Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan 2021

Kecamatan Medan Marelan berbatasan dengan Kab. Deli Serdang. Disebelah Timur berbatasan dengan Kecamatan Medan Belawan. Disebelah Selatan berbatasan dengan Kab. Deli Serdang. Disebelah Utara berbatasan dengan Kecamatan Medan Belawan.²

Kelurahan Terjun ini memiliki cuaca yang tropis, panas matahari yang sangat menyengat, hal ini dikarenakan kelurahan Terjun ini dekat dengan laut. Sebab itulah cuaca nya sangat terik dan panas di Kelurahan Terjun.

Lingkungan XV merupakan salah satu lingkungan yang ada di Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan Kota Medan. Lingkungan XV ini sendiri bersebelahan dengan Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang. Hanya memiliki batas gapura saja.

B. Keadaan Demografi

Keadaan demografi ialah keadaan yang mempelajari dinamika kependudukan manusia. Demografis meliputi ukuran struktur dan distribusi penduduk, serta bagaimana jumlah penduduk berubah setiap waktunya disebabkan angka kelahiran, kematian, migrasi ataupun penuaan. Analisis kependudukan masyarakat secara keseluruhan ataupun kelompok tertentu yang didasarkan kriteria pendidikan, kewarganegaraan, agama maupun etnis.

Masyarakat Kecamatan Medan Marelan terdiri dari berbagai etnis, antara lain Melayu, Jawa, Batak Mandailing, Minangkabau, Aceh. Dan pembaharuan dari suku-suku bangsa sebagai pendatang. Khususnya Masyarakat di Kelurahan

² Statistik Kantor Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan 2021

Terjun Memiliki etnis yang sangat dominan di setiap lingkungannya, tapi yang lebih banyak adalah suku Melayu di Kelurahan Terjun.

Berdasarkan jumlah data yang ada jumlah penduduk di Kecamatan Medan Marelan sebanyak 140.414 jiwa. Jumlah kelurahan yang terdapat di Kecamatan Medan Marelan ini terdapat 5 Kelurahan, yakni Kelurahan Rengas Pulau, Kelurahan Terjun, Kelurahan Tanah Enam Ratus, Kelurahan Labuhan Deli, Kelurahan Paya Pasir. Penduduk terbanyak berada di Kelurahan Terjun yaitu sebanyak 33.556 jiwa.

Lingkungan XV memiliki jumlah penduduk 1721 jiwa. Rata-rata penduduk di lingkungan XV ini beretnis melayu, namun ada juga yang beretnis jawa. Namun mayoritasnya adalah suku melayu.³

Tabel 2.1
Jumlah Penduduk Lingkungan XV

NO	Lingkungan	Jumlah Penduduk
1	XV	1721

Sumber : *Profil Umum Kelurahan Terjun 2021*

Berdasarkan kelompok jenis Kelamin, di lingkungan XV sendiri memiliki jumlah perempuan yang lebih banyak jika dibandingkan dengan jenis kelamin laki-laki.⁴

³ Statistik Kantor Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan 2021.

⁴ Statistik Kantor Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan 2021

Tabel 2.2
Jenis Kelamin di Lingkungan XV

No	Laki-Laki	Perempuan	Jumlah
1	773	948	1721

Sumber: Profil Umum Kelurahan Terjun 2021

C. Agama

Agama Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia di artikan sebagai ajaran atau sistem yang mengatur tata keimanan (kepercayaan) dan peribadatan kepada Tuhan yang Maha Kuasa serta tata kaidah yang berhubungan dengan pergaulan manusia dan manusia serta lingkungannya. Sedangkan agama juga berasal dari kata Sanskerta yaitu *a* yang berarti tidak dan *gama* yang berarti pergi. Jadi agama berarti tidak pergi. Tetap ditempat, diwarisi secara turun menurun dari satu generasi kegenerasi lainnya.⁵

Agama ialah salah satu sumber terpenting dari moral, etika, dan akhlak.⁶ Berperasaan, dan berkeyakinan secara khusus setidaknya agama menyangkut keilahi-an, bermaksud agama menyangkut segala sesuatu yang bersifat keTuhanan. Agama juga menjadi sumber utama dalam kehidupan masyarakat karena didalamnya ada norma-norma dan peraturan yang harus ditaati.

Mayoritas penduduk Kelurahan Terjun ini beragama Islam. Hanya ada 15 % kepala keluarga yang beragama Kristen, Hindu, dan Budha. Kong Hu Cu

⁵ Saidurrahman, Arifinsyah, *Nalar Kerukunan Merawat Keragaman Bangsa Mengawal NKRI* (Medan : Perdana Publishing 2018) cet ke , hlm. 16.

⁶ Husnel Anwar, *Islam Kaffah Pendidikan Agama Islam Untuk Perguruan Tinggi* (Medan : Publishing 2017), hal.16.

sama sekali tidak ada. Rumah Ibadah yang ada juga hanya ada Mesjid dan Gereja untuk umat Islam dan Kristen.

Lingkungan XV Mayoritas beragama Islam hanya 5 % yang beragama Kristen. Akan tetapi keadaan sosial bermasyarakat di lingkungan XV sangat baik tidak mengucilkan yang minoritas.

Tabel 2.3
Kelompok Agama di Lingkungan XV

No	Islam	Khatolik	Protestan	Hindu	Budha	Konghucu	Jumlah
1	1687	6	19	-	-	-	1712

Sumber : Profil Umum Kelurahan Terjun 2021

D. Mata Pencaharian

Dari data yang ada jumlah penduduk di Kelurahan Terjun pada tahun 2020 tercatat 495 orang bekerja sebagai PNS, 180 orang bekerja sebagai TNI, 131 orang bekerja sebagai POLRI, 141 orang bekerja sebagai Tenaga Medis, 356 orang bekerja sebagai Guru, 158 bekerja di BUMN/BUMD, 1098 orang bekerja sebagai Petani, 1123 orang bekerja sebagai Pedagang, 759 orang bekerja sebagai Nelayan, 6615 orang bekerja sebagai wiraswasta, dan 22500 orang lainnya bekerja dikegiatan lainnya.⁷

Jika diperhatikan masyarakat yang tinggal di Kelurahan Terjun lebih banyak bekerja di bidang lainnya. Dan yang paling sedikit adalah POLRI. Dengan

⁷ Statistik Kantor Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan 2021

demikian dapat dilihat kalau rata-rata penduduk bekerja dalam hal lain, wiraswasta, pedagang dan petani.

Lingkungan XV merupakan bagian dari Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan yang memiliki jumlah penduduk 1721 jiwa. Mayoritas mata pencaharian masyarakat lingkungan XV ini adalah Nelayan dan Wiraswasta.

Demikian keadaan Lingkungan XV Kelurahan Terjun Kecamatan Medan Marelan yang datanya tertera dalam letak geografis, demografi, Agama dan Mata Pencaharian.

